

presidiro, no debia terminar su encargo; la Providencia le habia fijado un *hasta aquí*, y el 27 de Abril de 1875 pasó rápidamente á la mansion de los justos. Mauricio Flores, víctima como Brassetti de la epidemia que ha reinado todo el año, dejó tambien un anciano padre desolado, una viuda jóven en el llanto, y á sus amigos con el más profundo pesar viéndolo desaparecer el 28 del próximo pasado Agosto.

Brassetti, Jimenez, Flores, tres joyas de nuestra Sociedad, que dejan en ella tres huecos, y cuya ausencia en este dia empaña la alegría de nuestros corazones.

La Academia de Medicina de México siempre ha procurado honrar la memoria de sus miembros difuntos, y á su debido tiempo cumplió con este deber en las lamentables pérdidas de este año. Nombró ya para consignar la historia y los trabajos científicos de los dos primeros á personas competentes: falta aún por nombrar al panegirista del último.

*
* * *

La muerte del que hace un año elevasteis por segunda vez á la presidencia de la Academia, y el haberme honrado entónces con la Vicepresidencia, me ha puesto en la necesidad de presentaros hoy este informe. En él he procurado señalar la marcha de nuestra Sociedad; pero he querido tambien aprovechar esta solemnidad para llamar vuestra atencion y la del que venga á ocupar dentro de un rato este honorífico puesto, sobre algunas ideas que, en mi entender, desarrolladas convenientemente harian más fructíferos y más numerosos los ya importantes trabajos de la Academia de Medicina de México.

Si á tanto me he atrevido, sírvame de excusa el gran cariño que profeso á la Corporacion, y la amistad con que me ha distinguido cada uno de sus miembros, entre los que me considero el más insignificante.

México, Octubre 1.º de 1875.

A. ANDRADE.

CRONICA MEDICA.

SOCIEDAD FILOIÁTRICA.—Esta interesante Asociacion, al renovar sus funcionarios para el año de 1875—1876, ha nombrado al Sr. D. Rafael Lucio para suceder á su fundador en la presidencia. Es de desearse que el Sr. Lucio, cuya aptitud es conocida de todos, siga guiando

á esta Sociedad por el sendero de laboriosidad y de noble estímulo que le designó, y por el que siempre la condujo Jimenez.

La mesa quedó formada de los señores siguientes:

Presidente. D. Rafael Lucio.
 Vicepresidente. ,, Manuel Gutierrez.
 Primer secretario ,, Luis Ruiz.
 Segundo idem ,, Joaquin Segura.
 Tesorero ,, Gustavo Ruiz y Sandoval.

EL SR. D. SEBASTIAN LABASTIDA.—Con gusto anunciamos á nuestros lectores, que este apreciable compañero ha sido amparado por el Juzgado de Distrito y por la Suprema Corte de Justicia contra la determinacion del Ayuntamiento, que lo destituyó de su empleo de Director del hospital de San Andrés, por faltas administrativas y de que tienen ya conocimiento nuestros lectores. Celebramos el éxito de este negocio, tanto por lo que respecta á nuestro estimable compañero, como por el precedente que se establece en favor de los que desempeñan en los hospitales iguales funciones. En el próximo número insertaremos las decisiones judiciales que han puesto fin á este asunto, por ser de interés profesional, no haciéndolo hoy ya por falta de espacio.

Creemos que el Ayuntamiento dará cumplimiento cuanto ántes á esa disposicion, devolviendo al Sr. Labastida una plaza que por tantos años ha desempeñado con acierto; y lo creemos tanto más, cuanto que los médicos que figuran hoy entre los Regidores, no perdonarán medio para hacer triunfar un derecho que es tambien el suyo.

BIBLIOGRAFIA MEDICA.

MEMORIAS DE LA SOCIEDAD MÉDICO-FARMACÉUTICA DE TOLUCA.
 —En su lugar damos el resúmen del primer número de una nueva publicacion médica que hemos recibido, y que es órgano de la Sociedad cuya instalacion anunciamos hace un año. Era ya tiempo que los médicos de una de las principales ciudades de la República, dieran á conocer sus importantes trabajos, y contribuyeran al adelanto de la medicina nacional. El primer número de sus *Memorias* presenta ya grande interés, que creemos y esperamos fundadamente no disminuirá en lo sucesivo,